

# モニターの

# シルバーパーク駐車

今月は、幸坂真由子さんが、市役所の駐車場について注目します。

市役所を訪れた時、市役所周辺を何度も回り、駐車場を探した経験はないですか？私もその経験者の一人です。市役所の駐車場が少ない感じている市民の皆さんも多いと思います。

過去に「モニターのここに注目」など広報紙で何度もこの問題が取り上げられてきましたが、その後、市ではどのような対応をされ、どのように改善されたのでしょうか。

## 突撃インタビュー

財政課管財係にお話を伺いました。

Q. 12月1日から5日にかけてシルバー人材センターの人依頼して目的外駐車の調査をされたそうですが、結果はどうでしたか？

市役所の駐車場を設置してみてはどうでしょうか。今

の財状況では難しいですか？また、今後そのような予定はありますか？

A. 現在、市役所周辺で約20台分の駐車場を確保しており立体駐車場を設置する予定はありません。私たちは目的外駐車がなくなれば、来庁者が駐車できないといった状況はなくなると考えています。

A. 午前七時三十分から八時三十分までの一時間、シルバーパークセンターの人材センターの人と職員で目的外駐車の調査を一週間実施しました。その結果、一日平均15～20台の目的外駐車を確認しました。毎日駐車する人は主に通勤目的で、そういった人には張り紙貼付や書面送付をして注意を促しました。



その後も、月に1～2回朝晩各一時間ずつ職員が交代で定期的に調査しています。

Q. 本庁舎周辺に新たに駐車場を確保できるスペースがあるか歩いてみました。しかし、「ここ！」というような場所は見つかりませんでした。

そこで例えば、立体駐車場を中央公民館の辺りに設置してみてはどうでしょうか。今

A. 考えていきたいと思いま

す。当面は、夜間から朝の八時三十分まで駐車場を施錠し、日中はシルバー人材センターの人に管理のお願いをしてみたいと思います。

土・日曜日は、地域のイベントや公民館活動などがあれば開放して有効に使っていたらと思います。予定では8月1日から実施した

いとっています。

Q. 今すぐにでもできることで、やりたいと思われていることは何ですか？

A. 夜間の駐車も多いので、夕方六時以降の調査を一週間したいと考えています。どのようない用事に使っているのか、個々に聞いてみたいと思います。

過去何回か目的外駐車対策として駐車場の施錠をされたのですが、何度もカギを壊されたそうです。また、張り紙や書面で注意を促しても、懲りずに何度も場所を変えながら駐車する人もいるそうです。

Q. 今後、シルバー人材センターの人に日中の駐車場管理を依頼される考え方ですが、財政難なのであれば、職員のは、状況も違うと思います。来庁者が利用しやすくするために、笠岡でも実施してみてはいかがでしょうか？

このページのご意見・ご感想をお待ちしております。また、このページのご意見・ご感想をお待ちしております。また、

皆さんが交代で管理にあたってはいかがでしょうか。一人一時間であれば可能ではないでしょうか。市役所全体で経費削減に積極的に取り組まなければ、いつまで経っても財政難から抜け出せないと思います。今後の対応に期待したいと思います。

## モラルの欠如！？

過去何回か目的外駐車対策として駐車場の施錠をされたのですが、何度もカギを壊されたそうです。また、張り紙や書面で注意を促しても、懲りずに何度も場所を変えながら駐車する人もいるそうです。

Q. 今後、シルバー人材センターの人に日中の駐車場管理を依頼される考え方ですが、財政難なのであれば、職員のは、状況も違うと思います。来庁者が利用しやすくするために、笠岡でも実施してみてはいかがでしょうか？

このページのご意見・ご感想をお待ちしております。また、

皆さんが交代で管理にあたってはいかがでしょうか。一人一時間であれば可能ではないでしょうか。市役所全体で経費削減に積極的に取り組まなければ、いつまで経っても財政難から抜け出せないと思います。今後の対応に期待したいと思います。

お便り：〒714-1860 一笠岡市中央町一一

まちづくり推進課モニター係

☎ 090-2110 FAX 090-2180